

## 2024 CÉLÉBRATIONS DES JUBILES EN CALIFORNIE

Chaque année, les célébrations des jubilés de tous les religieux et religieuses se déroulent à la cathédrale Notre-Dame des Anges, à Los Angeles. La plupart des FMJ ont accompagné nos jubilaires à la cathédrale. Voici nos jubilaires de 2024 avec l'archevêque au milieu et les évêques auxiliaires de l'archidiocèse de Los Angeles.



### Octobre 2024 Célébration au Centre de Retraite Marie et Joseph à Palos Verdes :

C'est toujours une tradition pour les Filles de Marie et de Joseph en Californie de célébrer les jubilés en octobre. Les célébrations du jubilé 2024 n'ont pas été différentes.



La veille de la célébration du Jubilé : Srs : Theresa Berry, Louis Marie, Enda, Karen et Sheila Klopper (Associée)

Dans l'après-midi du dimanche 20 octobre 2024, une centaine de personnes (DMJ, famille, amis, collègues) se sont retrouvées au Centre de Retraite Marie et Joseph pour célébrer les jubilés de profession religieuse de 6 de nos sœurs : 70 ans-Mary Enda Creegan, Louis Marie Hanrahan, Nora Agnes Murphy ; 60 ans-Mary Mortz, Linda Webb ; 50 ans-Helen Vigil : 380 ans de ministère en tant que FMJ !(Nora Agnes n'a malheureusement pas pu être présente, mais elle a certainement participé à la célébration).





Quelques unes des Soeurs se rendant au Centre de Retraite pour la messe des jubilés

P. Bill Garcia était le celebrant principal et P. Gill, Mgr. Sork et P. Will Connor concélébraient avec lui .



**Jubilaires 2024**



**4 générations des Vigils étaient venues célébrer avec tante Helen !**

**Quelques FMJ et and Associés**



Brèves réflexions des jubilaires :

« Je suis tellement fière et reconnaissante d'avoir été appelée à devenir FMJ. Cette célébration jubilaire était si bonne ! La liturgie a été présidée par notre Père Bill Garcia (ancien joséphite), mais qui est pleinement un avec nous. Il a dirigé une messe priante, amusante et relaxante avec des prêtres invités et beaucoup de nos amis, de notre famille et de nos associés au fil des ans. La célébration bruyante et merveilleuse s'est poursuivie à l'étage dans la salle à manger. Je ne me sens pas vieille, mais j'imagine que 60 ans, ça commence à faire beaucoup ! Mary Mortz



« La célébration du jubilé a été rendue très spéciale par la présence de plusieurs amis de la paroisse Saint-Paul-Apôtre : Le Père Jerry Tully, Pauliste, qui sert maintenant à San Diego, de nombreux paroissiens, des enseignants, des parents et d'anciens élèves. J'ai passé 30 de mes 70 années d'enseignement à Saint-Paul. Enda »



« J'ai quitté la maison en août 1951 pour commencer mon voyage en tant que Fille de Marie et de Joseph. Me voici en 2024, dans ma 70e année en tant que DMJ. Dieu est bon. Louis Marie



**Sœur Louis Marie coupe le gâteau avec Sœur Nora Agnes à la maison de retraite St Jean de Dieu.**

« Je suis entrée au couvent du Rosaire à Ballymahon, Co. Longford en 1951. Il est incroyable que je sois toujours une Fille de Marie et de Joseph et que je fête mes 70 ans de vie religieuse. Amen. Nora

Agnes» En célébrant le parcours unique de chaque jubilaire, j'ai été stupéfaite, reconnaissante et impressionnée par la myriade de façons dont chacune d'entre nous a été utilisée comme instrument de miséricorde entre les mains de Dieu au fil des ans ! Cette célébration a certainement été l'occasion de rendre grâce à tous les FMJ au cours de nos plus de 200 ans d'existence, à celles sur les épaules desquelles nous nous tenons aujourd'hui et à celles qui continuent de répondre aujourd'hui et demain à l'appel de Dieu à être des instruments de miséricorde dans les mains de Dieu, de quelque manière que Dieu nous appelle à le faire. « Pour tout ce qui a été, merci. Pour tout ce qui est à venir, merci ! »  
Linda Webb

**Ainsi s'achève l'année 2024 et nous vous souhaitons à toutes la bienvenue en l'an 2025 !**